

Herr Krumkühler bezieht sich auf die in den Jahren 2020/21 geplante Wasserleitungserneuerung „Halft-Süd“ und fragt in diesem Zusammenhang, ob tatsächlich von einer Bauzeit von über einem Jahr ausgegangen werden müsse.

Herr Breuer erläutert, dass man aufgrund der örtlichen Verhältnisse und der angestrebten Leitungstrecke von ca. 1,8 km von diesem Zeitplan ausgehen könne.

Nachdem sich keine weiteren Wortbeiträge mehr ergeben, lässt Ausschussvorsitzender Utsch über den Beschlussvorschlag abstimmen.

Daraufhin beschließt der Betriebsausschuss: